
平成 25 年度 学校評議員 民生児童委員 更北地区住民自治協議会青尐年育成部会役員 生徒会執行委員 

合同懇談会  記録 

 

期日 平成 25 年 12 月 19 日（木） 

時間 16：00～17：00 

場所 長野南高等学校 会議室 

 

１ 開会の言葉  教頭 大日方 博 

２ 学校長挨拶  茶鍋 和統  

３ 生徒会長挨拶 福岡 歩夢 

４ 分散会・意見交換（司会 副会長中島）分散会はＡ～Ｅ 

 会議室はＢ，Ｃ，Ｅグループ  社会科教室はＡ，Ｄグループ  生徒会執行委員：進行・記録 

５ 発表（分散会ごとの意見交換の内容） 

Ａグループ 

挨拶ができない → 長南の印象 生徒会の役員，地域の人に生徒会の役員が進んで挨拶をするように心が

ける。 

清掃がしっかりできない → 生徒が花を置けるような学校にしたい。 

交通マナーが悪い → 先生が朝立って指導してくれているが，生徒の意識やマナーを変えて，生徒会で発 

信していきたい。 

Ｂグループ 

長南の評価について → 以前よりだいぶ良くなったという評価をいただいた。 

挨拶について → そこそこできているが，まだ足りないのではないか。 

文化祭について → 美術展示やクラス展示には説明文や説明の人が立っていると良い，という意見をもら

った。 

地域との交流について →  地域の茶話会に参加してみてはどうか。 

改善点 → 自転車の乗り方，並列走行，スマホのながら運転など 

Ｃグループ 

長南の現状 → 自転車の乗り方（スマホながら），地域からマナーが悪いといわれている。最近は落ち着

いているが。 

地域との交流 → ボランティアを生徒会役員だけでなく，全校に広げてはどうか。地域の輪に入って活動

してほしい。 

新しい試み提案 → 今後は，ボランティア，合唱など地域に発信してほしい。これだけは負けないという

学校の目標をつくってはどうか。地域の活動の中で，小学生・中学生との交流もしたらどうか。 

冬は雪かきなど。 

Ｄグループ 

挨拶について・スマホ・交通マナー → 生徒会の生徒から動いて行った方がいいのでは。 

学校の勉強だけではなく，社会勉強も必要では？ 

生徒会のテーマは，自分たちが何をするのか ということを明確に。 

Ｅグループ 

服装について → 朝の自動車で送っている親への注意。登校中の生徒の間を縫ってくるのは危ない。 

地域との交流で触れ合って。 

 



６ まとめ  

大矢寛文（おおやひろふみ）様 （学校評議員・川中島地区区長会長） 

①現状，挨拶，自転車などあるが，一番大事なのは 主体性をもつこと。言われたからやるのではなく。自信を

持ってほしい。 

②地域との交流など難しい面はあるが，生徒会だけでなく全校でやるのはどうか。得意な者をもっている人をお

応援するとか，地域のこどもと交流するなどいいのではないか。 

７ 閉会の言葉 教頭 大日方 博 

 

 

 

 


